

LA PROTESTA

Diario de la mañana

FUNDADO EL 13 DE JUNIO DE 1897

Redacción, Administración y Talleres: Perú 1537. — U. T. 0478 B. Orden. — Correspondencia de Redacción a LA PROTESTA — Giros y Valores a José Seoane

PORTE-PAGO
SECCION MENSUAL
el SUBLENTO
\$ 2.50
 Número suelto
10 Cts.

CULTURA REVOLUCIONARIA

Hay anarquistas que se ignoran, que sin darse cuenta son de los nuestros por sus sentimientos solidarios y libertarios, por su espíritu libre y recto, por su conducta generosa, por su humanismo. Quizás la mayor parte de nosotros éramos anarquistas sin saberlo antes de serlo conscientemente. Pero de cualquier modo, nos hemos vuelto anarquistas conscientes a través del estudio y del conocimiento de las ideas y no pensamos que pueda haber compañeros que hayan llegado a las mismas conclusiones por otros caminos que el de la lectura de nuestros libros, folletos y publicaciones periódicas.

Es verdad que cada cual debe formarse luego una interpretación individual de las cosas, hacerlo paso a paso, con el tamiz de su sentido crítico, de su libre examen; pero la anarquía es una idea que ha venido elaborándose a través de los años en las experiencias cotidianas y en el pensamiento de maestros geniales. Nosotros no decimos que haya acabado el período de su elaboración; al contrario, somos de los que por inquietud intrínseca estamos inclinados a no dormir en los laureles y a convertir el conjunto de nuestras doctrinas en un conglomerado de dogmas. Para nosotros no hay dogmas intangibles, no hay principios absolutos y sagrados; todo lo que es obra del pensamiento del hombre puede ser superado por el hombre, rectificado o ratificado cuando menos. Con esto queremos decir que no es la anarquía un cuerpo de doctrina inmutable, con sus catecismos infalibles, y no lo será nunca. Pero eso no impide que tanto los que se reclaman de nuestras ideas como los que atrevidamente se presentan con ínfulas de reformadores, deben comenzar por conocerlas, por estudiarlas, por profundizar en su génesis, en sus desarrollos, en sus aplicaciones.

No se es anarquista como se es socialista parlamentario, demócrata o radical, para lo cual sólo basta con inscribirse en las listas del partido correspondiente; la misión de pensar, de dirigir, de hablar y de escribir es propia de una minoría de jefes, reconocidos como tales e investidos con la debida autoridad para ello. Entre los anarquistas hay minorías de jefes y mayoría de súbditos o correligionarios mentalmente pasivos. Comenzamos por edificar sobre la igualdad de todos los compañeros, igualdad que no excluimos naturalmente, la variedad de temperamentos, de gustos, de capacidades, y que no justifica la división entre gobierno y pueblo, gobernantes y gobernados, dirigentes y dirigidos.

Hemos visto a concilios de la iglesia católica prohibir la lectura de la Biblia, el libro ortodoxo por excelencia. Se temía quizás que los pueblos pudiesen interpretar las cosas de modo distinto a como quería interpretarlos el alto clero dirigente. En general la instrucción ha sido siempre, si no condenada, por lo menos poco estimulada por quienes ambicionan privilegios económicos y políticos. Todos los jefes sienten un olímpico desprecio por el rebajado, al que consideran incapaz de elevarse a su plano de instrucción.

Pero nosotros que no queremos ser jefes y que no queremos tampoco ser rebajado, que edificamos sobre el individuo, sobre su máximo desenvolvimiento mental, debemos fomentar y estimular con todos los medios la formación intelectual de nuestros compañeros, el estudio y la observación continuos.

Al revés de los concilios eclesiásticos, nosotros quisiéramos que nuestros libros y folletos estuviesen en todas las manos. No tememos que

los lectores y estudiosos puedan formarse interpretaciones diversas a nuestras interpretaciones particulares en ciertos detalles. Nos alegraríamos esa diversidad de interpretaciones, que darían margen a un fecundo intercambio de ideas, de sugerencias, de procedimientos.

La pasividad intelectual es estéril y llegará a esterilizar las fuentes mismas de nuestra vitalidad. No se es anarquista, repetimos, como se es miembro de un partido político, cuya adhesión no es más que acatamiento a un jefe, sumisión a un caudillo que promete puestos bien rentados o fingidos mejoramientos. El anarquista es jefe de sí mismo y no reconoce otros; si los reconociera dejaría de ser anarquista. Eso equivale a decir que un anarquista tiene que pensar por cuenta propia, y para pensar por cuenta propia sobre problemas anarquistas debe conocer nuestras ideas.

Grandes masas se han volcado en los sindicatos de tendencias anarquistas en los últimos tiempos. Representamos así una fuerza numérica considerable; pero si esas masas no son trabajadas por nuestras ideas, si no se les facilita el conocimiento de nuestros postulados, hoy están con nosotros como masas y mañana se irán de nosotros como masas también. Y la virtualidad de nuestro movimiento obrero no ha estado sólo en la combatividad, no ha estado en la atención dada a los problemas puramente gremiales, sino en el esfuerzo para sembrar en el campo fértil del proletariado militante la buena semilla de las ideas anarquistas.

Ahora bien, concurrir a las asambleas de nuestros sindicatos y adherirlos que en el novena por ciento de los casos, se hace en ellos muy poco por la difusión de la propaganda anarquista. Y eso está lejos de ser satisfactorio para nosotros que no fiamos más que en la propaganda y que sabemos de antemano que sin la propaganda las masas que hoy están con nosotros pueden estar mañana contra nosotros, según el capricho del jefe que las guía.

Un poco más de cultura revolucionaria, un poco más de siembra de nuestro ideal no puede hacernos sino mucho bien.

La desocupación y sus causas principales

El 19 del corriente mes la cifra de los desocupados en Gran Bretaña alcanzaba a 1.752.500. El gabinete laborista recibe todos los días ruidos golpes y así que en peligro a causa de la situación planteada por los sin trabajo. De la solución de la crisis, de los desocupados depende la estabilidad o tambaleo continuo del gabinete de Macdonald. Pero como no hay solución posible desde las esferas gubernativas, seguiremos viendo a los ministros socialistas británicos a un pie en el gobierno y otro fuera.

La desocupación no es un problema gubernativo, sino un problema puramente económico que, dentro de la sociedad presente, no puede aliviarse sin hacer algunas concesiones a los trabajadores. Una de sus causas principales, como se sabe, es el maquinismo moderno, que ha acrecentado la productividad de los trabajadores.

Unos ejemplos: La productividad del obrero por hora en 11 importantes fábricas de Estados Unidos desde 1914 a 1927 ha aumentado de modo considerable. Según manifiesta la oficina para la estadística del trabajo, esa productividad en 9 industrias alcanzó desde un 24 a un 82 por ciento. En la industria del automóvil se constató un aumento de la productividad por obrero de 178 por ciento y en la industria de la goma casi se ha triplicado, siendo de 292 por ciento.

El Dr. Julius Klein, secretario del ministerio de comercio, comunicó que el obrero norteamericano produce en 1927 por término medio un \$ 60 por día más que en 1917.

Una visita por los hospitales de Buenos Aires

¿A quién asustaremos con lo que vamos a decir? A nadie en verdad. Porque para nadie, incluso para los mismos radicales, es una novedad el desquite que reina en todo lo que está bajo la jurisdicción del gobierno.

Los hospitales, actualmente son una calamidad tan grande como todas las calamidades irigoyenistas. Sin andar con puntos suspensivos, es así. Allí se halla, se juega, se improvisan matrimonios romancescos entre los practicantes, médicos y enfermeras, menos cuidar enfermos, como en el hospital Rawson, por ejemplo, donde con motivos de las fiestas mayas, se balló toda la noche en varias salas, en presencia de los enfermos, durante el viernes, sábado y domingo.

En los hospitales pagados, costeados y sostenidos con los dineros de los contribuyentes y el maso que se llama Pueblo, el que no tiene quien la sacra con algunos pesos, se muere sin más ni más de hambre. Es como para retir a veces cuando un médico receta "carne de gallina" o "alméntese bien" y le vienen al enfermo con un papita desecha con puré con un aceite de la peor calidad, como sobrealimentación, o un poquito de agua tibia en el fondo de una taza y que allí se le llama caldo! Es semejante al caso de los tuberculosos de Santa María, de Córdoba, que tuvieron que sobrevivir de hambre. Un enfermo que se rebeló de hambre!

En el hospital Rivadavia, propiedad de la Sociedad de Beneficencia de la Capital, también hay que apretar los dientes.

Como dicen que no hay plata, que el gobierno les ha retirado subvenciones que le proporcionaba; se interna a las enfermas, pero no se les suministra comida, sino un poco de leche, algo de

Resoluciones de una conferencia obrera de Alta Silesia sobre el caso Radowitzky

La campaña pro Radowitzky iba a entrar en todo el mundo en una fase definitiva de intensificación, cuando a nuestro camarada se le comunicó la pena por la de destierro. En la Argentina se agitó el pensamiento de una batalla final en que todo sería puesto en juego para conseguir la libertad del cautivo.

Como curiosidad mencionamos el caso de la Conferencia del 5 de abril de las Bolsas de Trabajo de la Alta Silesia, de tendencias anarquistas sindicalistas, que había resuelto editar en cien mil ejemplares un folleto sobre Radowitzky, para repartir entre los proletarios de aquella zona. Los trabajos fueron interrumpidos por la grata noticia de la liberación.

"La Fraternidad" y la "U. Ferroviaria"

Los jefes maripales de estas entidades ferroviarias, reunidos en sendas asambleas de rabadanes, no han podido ponerse de acuerdo para resumir sus estridentes relaciones. Ha caído en saco roto la exportación de los socialistas diciéndoles que se estén con juicio. Los chicos están decididamente abocados a tirarse de los pelos.

Cuando todo hacía va'lambiar una reconciliación, se produjo de nuevo la suba de la marea de los enconos debido a que los "aristócratas" del río, los miniquinistas, no quieren bajar de su altísim. Pretenden ramistar a las dos grandes entidades ferroviarias después de estos congresos, será tan difícil como querer mezclar el agua dulce con la salada.

Posiblemente por debajo del poncho se juegue con dos barajas en esto. A las empresas no les conviene la amistad entre ellas y ese sería un excelente motivo para mantener a los personalés de las distintas secciones en pugna. El inglés es picaro...

¡Pero una se llama "La Fraternidad" y otra la "Unión Ferroviaria"! ¡Qué lindas palabras!

Hurgando en la renuncia de Siles

Caldo colado todo. Maniobras políticas. Siles acaba de renunciar dejando el poder a un cuerpo de ministros, íntimos suyos, ladrones de su ralea, que nombró varios días antes para ese efecto. Saltando por encima de todas las leyes bolivarianas que establecen que al renunciar el presidente debe ocupar el puesto el vice (el de aquella república se encuentra exiliado en la Argentina), o en ausencia de éste, el presidente de la cámara de senadores, o por ausencia de éste, el presidente de diputados. Pero jamás un consejo arbitrario de ministros.

Siles cuenta en las cámaras con dos tercios a su favor, con absoluta mayoría. Pero tiene el ejército en contra. Lo que busca es preparar una constitución a su gusto y palanar para tirársela de dictador vitalicio.

Esto viene a demostrar al pueblo para qué sirven las leyes, las cámaras, el voto, y toda la serie de complicados dientes que forman el engranaje de un Estado, si cuando no conviene a los intereses de un paudillaje cualquiera todo ese mecanismo, lo hace saltar con un simple golpe de audacia. Norteamérica se conformará con soltar así no más a uno de sus mejores eunucos.

Los ediles de Chileito, La Rioja, no logran ponerse de acuerdo. El intendente interino recibió las renuncias de los empleados, pero el Concejo no quiso aceptar la del secretario por estar redactada en términos indecorosos, (pudores políticos) y lo exoneró.

Al regresar, el intendente, volvió el sol al puerto y restituyó a todos los renunciantes, incluso al secretario despedido, y despidiendo en cambio a todo el personal, incluso barrenderos, que no se

Otra prueba de "soberanía popular"

El número 928 de esta revista cuenta con el siguiente sumario: Max Nettlau: Anarquistas y socialistas revolucionarios. P. Gori: Contra la difamación. Jean Grave: Recuerdos de un militante. De la comuna al cuartel. Errico Malatesta: Individualismo y comunismo. Del movimiento anarquista en Francia. Resoluciones del congreso de París de la U. C. A. R. Pedro Godoy: Altsatos de esperanza. Alvaro Yunque: Cobres de 2 centavos. Anobiografía de Alberto R. Parsons (conclusión). Bibliografía. En pliego intercalado, 32 páginas, encuadernables: Delgado Fito: "Hijo de Preses". Precio del ejemplar: 20 cts. Fidase en los kioscos.

Como ayer en Jachal

Leemos en el diario "La Prensa": "En la fecha gloriosa del 25 de mayo, Diego Trujillo, residente español, de 65 años de edad, fué brutalmente apaleado en la plaza pública por la policía, en la localidad de Jachal."

¿A quién puede extrañar esto? Era el día de la patria y los "representantes del orden" querían lucirse, demostrar al pueblo que no en vano la patria les había colgado un sable del cinteo que cruzaba sobre sus barrigas señoriales.

Siguen produciéndose cientos de arrestos en la India

Fuerzas militares han sido enviadas para ayudar a la policía en los alrededores de Rangoon, para sofocar los nuevos disturbios. Se dice que durante los últimos acontecimientos en aquella ciudad se han producido más de un centenar de muertos y cerca de novecientos heridos.

En Madras, estalló una bomba en la oficina de rentas de la municipalidad, no ocasionando sino daños materiales. En Bombay se llevó a efecto la manifestación más grande de las que se llevaron a cabo durante las tres últimas semanas, participando 50.000 hombres y alrededor de 2.000 mujeres.

La policía procedió al arresto de todos los que llevaban estandartes con retratos de Gandhi o carteles en donde se decía: "No habrá paz posible sin la cooperación de Gandhi". Batocot a las mercaderías británicas. Los restantes siguieron su camino.

Fueron también arrestados en Dharsana, cien voluntarios nacionalistas que intentaban un raid a los depósitos de sal.

En Narpour, la policía detuvo al presidente del comité de las provincias centrales, Ankar, acusado de haber incurrido en el delito de sedición contra la autoridad.

solidarizaron con los renunciantes. Es decir, dió vuelta a la tortilla. De ya no aboró los haberes a los despedidos. Al intentar reunirse los concejales, nuevamente el secretario se negó a darles la llave del Concejo Deliberante.

Los concejales mandaron telegrama en queja al gobernador y éste, les contó a los concejales cesantes en sus funciones, Alcahueterías de conventillo. Roña de la política criolla, que pinta de cuerpo entero lo que es el caudillismo de tierra adentro, que con todo no es la sombra del de la capital.

Miserias de pago chico, de todos los concejos deliberantes que nunca se ponen a la altura de las que se ventilan en el ministerio del interior, sin embargo.

Suplemento de "LA PROTESTA"

El número 928 de esta revista cuenta con el siguiente sumario: Max Nettlau: Anarquistas y socialistas revolucionarios. P. Gori: Contra la difamación. Jean Grave: Recuerdos de un militante. De la comuna al cuartel. Errico Malatesta: Individualismo y comunismo. Del movimiento anarquista en Francia. Resoluciones del congreso de París de la U. C. A. R. Pedro Godoy: Altsatos de esperanza. Alvaro Yunque: Cobres de 2 centavos. Anobiografía de Alberto R. Parsons (conclusión). Bibliografía. En pliego intercalado, 32 páginas, encuadernables: Delgado Fito: "Hijo de Preses". Precio del ejemplar: 20 cts. Fidase en los kioscos.

El camino del desarme

Nos referimos ayer a los primeros resultados efectivos de la conferencia naval de Londres y decíamos que el presupuesto del ministerio de la marina italiana es en este ejercicio de 245.532.370 liras superior al del ejercicio pasado. Las nuevas construcciones navales italianas consumirán por sí solas este año 600 millones de liras.

Por su parte Francia acelera el trabajo en sus astilleros y se prepara rápidamente a la defensa de sus costas y de las comunicaciones marítimas con sus colonias, votando a menudo nuevas unidades de guerra.

El senado norteamericano acaba de aprobar el presupuesto de la marina para el año fiscal próximo, ascendiendo su monto a 380.669.000 dólares, de los cuales 38 millones serán destinados a la construcción de buques.

El primer lord del Almirantazgo británico manifestó el otro día que el costo total de la flotta de cuatro destructores de crucero y tres submarinos del programa de 1929, que el gobierno decidió recientemente construir, será aproximadamente de 4.200.000 libras esterlinas.

En los astilleros italianos de Riva Trigoso se colocó la quilla de un cazatorpedero para el gobierno turco. Dicho buque pertenece al tipo italiano "Frecia".

Y estos no son sino datos recogidos al azar, sin investigaciones previas. Si nos dedicásemos a estudiar el trabajo y los millones consagrados hoy a la industria de la guerra, veríamos en qué grado las mejores energías de la humanidad y sus más grandes recursos van a parar al mar sin fondo de los preparativos militares terrestres, marítimos y aéreos.

La guerra viene, indefectiblemente. Cuenta hoy ya con el trabajo de muchos millones de obreros que la preparan en las fábricas de armas, en los astilleros, en las construcciones de materiales para el ejército, y contará mañana con esos mismos obreros y con sus hijos como soldados.

La resistencia a la guerra sigue siendo todavía privilegio de la pequeña minoría revolucionaria, sobre todo anarquista. Como si la he-

catombe no consumiera por igual a todos, como si no tuviesen todos los desheredados un interés directo y apremiante en la obstaculización de la catástrofe.

El camino del desarme no va por esos conciliabulos internacionales de diplomáticos y jefes de gobierno; el camino del desarme va por las masas proletarias que han de hacerlo posible por su negativa a trabajar en labores de muerte y de destrucción.

La guerra es hecha directamente contra los pueblos; en todas las ocasiones extremas, de malestar insoportable, vemos un agudizamiento del peligro de guerra; más todavía, la guerra que es declarada por los amos, es hecha por los esclavos modernos. Si queremos que sea imposible, comencemos por la base, por llevar la persuasión de su necesidad a los que la hacen, a los que por un salario de hambre la preparan con sus manos primero y la llevan después, bajo las órdenes de los jefes militares, a los campos de batalla.

Dentro de pocos años estaremos en medio de una nueva guerra; previamente habremos extraído de nuestra miseria colectiva los millones necesarios para su preparación. ¿Es bastante la salvación de nuestra conciencia, la negativa de nuestra persona para la matanza? Nosotros sabemos lo que tenemos que hacer: resistirnos, desobedecer, rebelarnos como soldados y como obreros a la guerra. Pero nuestra negativa individual no es suficiente; es necesario que la negativa sea colectiva, que desde ya se forme un frente de resistencia, lo más amplio posible, a la guerra que viene, y que se afirme desde ya la voluntad de quedar fieles a los principios de la fraternidad y de la solidaridad de los pueblos.

La lucha contra el militarismo, contra los gastos militares, contra la guerra que viene, en una palabra, es un imperativo urgente de esta hora de fiebre armañista y de apasionamiento guerrero entre los que seguramente no caerán en las trincheras, sino que amasarán riquezas, honores y prebendas con la dirección de la matanza y el abastecimiento de los combatientes.

DE TUCUMAN

GRUPO EDITOR DEL PERIODICO "TIERRA LIBRE"

A LAS ORGANIZACIONES OBRERAS, AGRUPACIONES ANARQUISTAS Y COMPANEROS

Por medio de estas líneas nos es grato comunicar a todas las instituciones y compañeros que mantienen relaciones y que de una u otra forma han cooperado...

En la primera reunión realizada por el grupo, se han tomado, entre otros los siguientes acuerdos: nombrar un nuevo administrador, para que así le quede más tiempo al compañero Segade para la composición del periódico...

Hay por hoy, este grupo no cuenta con ningún haber; al contrario, como ha sido necesario edificar una pieza para instalar la imprenta...

Se pues el deber de todo militante en pugna con las leyes patrias y religiosas contribuir por todos los medios posibles al destronamiento de esta trilogía...

Para todo lo relacionado con el periódico: valores, canje y correspondencia dirigirse al nuevo administrador, compañero JUSTO GRACIANO...

EL ADMINISTRADOR

Aclarando conceptos

Los trágicos desenlaces habidos entre los trabajadores por diferencia de trabajo...

Fueron estos fatigosos los que imprimieron a una parte de organismos de luchas económicas métodos estériles y negativos...

A. Libertaria Obreros Ebanistas

Llamamos la atención de los obreros Ebanistas, Anarquistas y simpatizantes que a iniciativa de la A. E. "Trabajadores" nos reunimos en considerable número...

C. Pro Presos y Deportados

No olvidemos que los que disfrutan del privilegio que otorgan los reglamentos estatales-capitalistas miran con envidia y hasta odio toda iniciativa o movimiento que tienda a nivelar los derechos...

Organizaciones como estas, sirven de asento a tiranos dictadores, respaldados, en depravadas democracias...

Lejos de armonizarse como hijos del trabajo, para enfrentarse contra sus explotadores desatan su ira insensata para eliminar entre ellos...

En la trayectoria de la lucha entablada contra los capitalistas y sus secuaces de todos los matices y categorías que apuntalan el régimen de esta impopular sociedad...

No obstante pues cambiar de persona, sea en la escena que representa la obra sindical sino la anulación completa de los métodos que son perjudiciales a la emancipación de los trabajadores...

Cabe entonces, que cada uno de vosotros con el gran optimismo que requiere el magnánimo ideal de la anarquía, reacciones hechas de gozo y sinceridad...

Emilio ALIAGA

U. Chauffeurs

Trupa, M. Farfán, Camiónes No 1433 - 560 - y 404 - Avellaneda. Estos operan en la "Autógena".

ASAMBLEAS Y REUNIONES

O. AGRICOLAS BALCARCE

Comunicamos a todos los trabajadores del mismo, a O. Varios y compañeros de afinidad, que el domingo 1.º de junio, a las 8 horas, se realizará una importante asamblea...

O. ALBANILES Y ANEXOS

El domingo 1.º de junio, realizaremos asamblea general ordinaria, en el teatro "Select" Mitre 1601 a las 9 horas.

O. PANADEROS Y OBREROS MEDIOLUNEROS

Un grupo de viejos militantes nos hemos propuesto reorganizar nuestra Sociedad de Resistencia.

O. ALBANILES Y ANEXOS

Asamblea extraordinaria el domingo, a las 9 y 30 horas, en nuestro local social de la Bta. "El Porvenir", Belgrano, no 4023.

OBREROS ALBANILES Y PEONES

Con el propósito de que nuestro gremio discuta los asuntos que son de vital importancia para la buena marcha del mismo, invitamos a todos a la asamblea general que realizaremos el domingo 1.º de junio...

INSISTIENDO SOBRE UN PEDIDO DE SOLIDARIDAD

Nos debemos a un deber de conciencia para con nosotros mismos mientras haya víctimas del conflicto social entre la libertad y autoridad.

C. Pro Presos y Deportados

Los que disfrutan del privilegio que otorgan los reglamentos estatales-capitalistas miran con envidia y hasta odio toda iniciativa o movimiento que tienda a nivelar los derechos...

chos y deberes de las sociedades humanas.

El corazón se nos consume y desgasta cuando, tenemos la plena conciencia de que a inocentes trabajadores se les imponen procesos voluminosos con el premeditado propósito de hundirlos vivos...

Son innumerables los casos que podríamos citar, pero el que este comité está abocado en la actualidad a su defensa, se excelsa en la tortura, que se puede imaginar...

F. OBRERA COMARCAL

Se invita a los gremios adheridos a esta Comarcial, a que envíen delegados a la reunión que se realizará el sábado 31...

Se invita a los gremios con sede en este local a la reunión a efectuarse el domingo 1.º de junio, a las 9 horas...

COMITE PRO LOCAL

Se invita a los gremios con sede en este local a la reunión a efectuarse el domingo 1.º de junio, a las 9 horas...

Suma un total de 232 años de prisión. Reflexionad bien lo que representa una pena de este tamaño en un proceso...

El proletariado no debe permitir que se persiga lo que ellos pretenden: paz con los que nos puede hacer es ayudarnos económicamente.

O. ALBANILES Y ANEXOS

Invitamos a todos los componentes del gremio a concurrir a la asamblea que realizaremos el domingo 1.º de junio...

OBREROS MARMOLISTAS

Se invita al gremio a concurrir a la asamblea del domingo 1.º de junio, a las 9 horas, en México 2070.

O. PANADEROS

Con el propósito de interesar a los panaderos de esta sección sobre la marcha del movimiento, realizaremos una asamblea el sábado 31...

S. OBREROS PINTORES

Asamblea general para el sábado 31, a las 14 horas, en México 2070.

CONDUCTORES DE CARROS

Se invita a todos los socios de esta sección, a la asamblea que se realizará el domingo 1.º de junio...

S. DE R. PEONES DE CAMIONES

Invitamos al gremio a la asamblea que se realizará el domingo 1.º de junio a las 8.30 horas en el local Vieytes No 962 (Barracas).

O. ALBANILES Y ANEXOS

El domingo 1.º de junio, realizaremos asamblea general ordinaria, en el teatro "Select" Mitre 1601 a las 9 horas.

O. PANADEROS Y OBREROS MEDIOLUNEROS

Un grupo de viejos militantes nos hemos propuesto reorganizar nuestra Sociedad de Resistencia.

O. ALBANILES Y ANEXOS

Asamblea extraordinaria el domingo, a las 9 y 30 horas, en nuestro local social de la Bta. "El Porvenir", Belgrano, no 4023.

OBREROS ALBANILES Y PEONES

Con el propósito de que nuestro gremio discuta los asuntos que son de vital importancia para la buena marcha del mismo, invitamos a todos a la asamblea general que realizaremos el domingo 1.º de junio...

INSISTIENDO SOBRE UN PEDIDO DE SOLIDARIDAD

Nos debemos a un deber de conciencia para con nosotros mismos mientras haya víctimas del conflicto social entre la libertad y autoridad.

C. Pro Presos y Deportados

Los que disfrutan del privilegio que otorgan los reglamentos estatales-capitalistas miran con envidia y hasta odio toda iniciativa o movimiento que tienda a nivelar los derechos...

así no habrá que tomar medidas que son una vergüenza para el inocente que dé lugar a ello.

CAJONEROS, FUNEREROS Y ANEXOS

La comisión de esta organización cita al gremio a la asamblea general de socios y no socios que se realizará el domingo 1.º de junio...

F. OBRERA COMARCAL

Se invita a los gremios adheridos a esta Comarcial, a que envíen delegados a la reunión que se realizará el sábado 31...

Se invita a los gremios con sede en este local a la reunión a efectuarse el domingo 1.º de junio, a las 9 horas...

COMITE PRO LOCAL

Se invita a los gremios con sede en este local a la reunión a efectuarse el domingo 1.º de junio, a las 9 horas...

Suma un total de 232 años de prisión. Reflexionad bien lo que representa una pena de este tamaño en un proceso...

El proletariado no debe permitir que se persiga lo que ellos pretenden: paz con los que nos puede hacer es ayudarnos económicamente.

O. ALBANILES Y ANEXOS

Invitamos a todos los componentes del gremio a concurrir a la asamblea que realizaremos el domingo 1.º de junio...

OBREROS MARMOLISTAS

Se invita al gremio a concurrir a la asamblea del domingo 1.º de junio, a las 9 horas, en México 2070.

O. PANADEROS

Con el propósito de interesar a los panaderos de esta sección sobre la marcha del movimiento, realizaremos una asamblea el sábado 31...

S. OBREROS PINTORES

Asamblea general para el sábado 31, a las 14 horas, en México 2070.

CONDUCTORES DE CARROS

Se invita a todos los socios de esta sección, a la asamblea que se realizará el domingo 1.º de junio...

S. DE R. PEONES DE CAMIONES

Invitamos al gremio a la asamblea que se realizará el domingo 1.º de junio a las 8.30 horas en el local Vieytes No 962 (Barracas).

O. ALBANILES Y ANEXOS

El domingo 1.º de junio, realizaremos asamblea general ordinaria, en el teatro "Select" Mitre 1601 a las 9 horas.

O. PANADEROS Y OBREROS MEDIOLUNEROS

Un grupo de viejos militantes nos hemos propuesto reorganizar nuestra Sociedad de Resistencia.

O. ALBANILES Y ANEXOS

Asamblea extraordinaria el domingo, a las 9 y 30 horas, en nuestro local social de la Bta. "El Porvenir", Belgrano, no 4023.

OBREROS ALBANILES Y PEONES

Con el propósito de que nuestro gremio discuta los asuntos que son de vital importancia para la buena marcha del mismo, invitamos a todos a la asamblea general que realizaremos el domingo 1.º de junio...

INSISTIENDO SOBRE UN PEDIDO DE SOLIDARIDAD

Nos debemos a un deber de conciencia para con nosotros mismos mientras haya víctimas del conflicto social entre la libertad y autoridad.

C. Pro Presos y Deportados

Los que disfrutan del privilegio que otorgan los reglamentos estatales-capitalistas miran con envidia y hasta odio toda iniciativa o movimiento que tienda a nivelar los derechos...

VARIAS

B. C. "TIERRA LIBRE"

Se comunico a los compañeros e instituciones que hemos trasladado nuestro local a la calle Tuyú 1963, Y. Castellano.

OBREROS PANADEROS

Fonemos en conocimiento del proletariado en general que la Sociedad de Panaderos de Lincoln, se ha trasladado a Ameghino a partir del 16 de marzo de 1930.

Los que deseen mantener relación, deben dirigirse a: Celso Rodríguez, secretario.

O. ALBANILES Y ANEXOS

Comunicamos al proletariado en general que hemos trasladado nuestra secretaría a la calle Colón 533, Córdoba.

S. OFICIOS VARIOS

Habiendo quedado constituida en esta localidad la biblioteca obrera aneja a este sindicato, pedimos a los compañeros la remisión de material instructivo.

AVISOS

Comunico a los compañeros que solicitan correspondencia conmigo, la dirijan a Nazca 1295, Buenos Aires. — Fernando Lorenzo.

Los compañeros y entidades que mantienen correspondencia conmigo, en lo sucesivo deben hacerla a la nueva dirección, Salta 1744, Rosario. — Teodoro SUAREZ.

Funciones y Conferencias

CONDUCTORES DE CARROS

Función y conferencia a total beneficio del Comité Pro Presos de Rosario, a efectuarse el 31 de Mayo, de 1930, a las 21 horas, en el Salón Teatro XX de Septiembre, Alina 2339.

Conferencia pro Aladino sobre un tema de actualidad.

El conjunto artístico "Arte y Naturaleza" pondrá en escena "El Arlequín".

Tragedia moderna en tres actos de Otto Miguel Cioné.

Entrada General \$ 1.— Menores no pagan.

O. AGRICOLAS Y C. ARTE Y CULTURA

El domingo 1.º de junio, en la calle Pellegrini esq. Almirante Brown, a las 14 horas se realizará un acto de solidaridad con los Obreros del Puerto de la Capital...

Al efecto hemos invitado para que intervenga con un orador propio, el camaleónico sindicato de Albañiles de ésta.

CONFERENCIAS

Prosiguiendo esta entidad la labor que se ha impuesto, de exposición ideológica y capacitación popular, efectuará dos importantes conferencias...

CONFERENCIAS

Prosiguiendo nuestra labor de divulgación de los principios que fundamentan a la F. O. E. A., realizaremos una conferencia el domingo 15 de junio...

F. O. COMARCAL

UN LLAMADO A LOS TRABAJADORES PARA LA CONSTITUCION DE LA SOCIEDAD OFICIOS VARIOS.

Es necesario que los obreros de todos los oficios no dejen de concurrir a la gran asamblea que se realizará el domingo 1.º de junio...

ORDEN DEL DIA

1: Un miembro del Consejo Comarcial iniciará el acto, exponiendo las necesidades de los trabajadores...

LA TRIBUNA

La tribuna se abre para todos. Concurrir a estos actos de afirmación y solidaridad.

LA COMISION

Esta institución organiza para el 1.º de junio, a las 9 horas, en el local Colón 533, una conferencia...

ATENEO LIBRE

Esta institución organiza para el 1.º de junio, a las 9 horas, en el local Colón 533, una conferencia...

J. Prince: "Factores de revolución"

— J. M. Lunazzi: "La idea de tolerancia en la relación social"

F. OBRERA LOCAL ROSARINA

Por la conquista de las seis horas de trabajo, y en señal de protesta por la condena inicu del compañero Mariano Mur...

C. C. "AURORA SOCIAL"

Este Centro realizará el domingo 1.º de junio, a las 16.30 horas, en su local Afirmado a La Plata 621.

A. ESCUELA "HUMANIDAD DEL PORVENIR"

Este Ateneo realizará el sábado 31, un acto cultural en nuestro local Rivadavia 259, Píñeyro, Avellaneda.

O. TEXTILES Y ANEXOS

Invitamos a los trabajadores en general y en particular a las obreras y obreros textiles a la conferencia pública que este sindicato efectuará el domingo 1.º de junio...

O. DE E. S. "23 DE AGOSTO"

Una monstruosa condena, que los obreros y los anarquistas deben impedir, se cierne sobre nuestros compañeros Heriberto y Humberto Corrales...

CONFERENCIAS

Prosiguiendo nuestra labor de divulgación de los principios que fundamentan a la F. O. E. A., realizaremos una conferencia el domingo 15 de junio...

F. O. LOCAL (QUILMES)

Prosiguiendo nuestra labor de divulgación de los principios que fundamentan a la F. O. E. A., realizaremos una conferencia el domingo 15 de junio...

F. O. COMARCAL

UN LLAMADO A LOS TRABAJADORES PARA LA CONSTITUCION DE LA SOCIEDAD OFICIOS VARIOS.

Es necesario que los obreros de todos los oficios no dejen de concurrir a la gran asamblea que se realizará el domingo 1.º de junio...

ORDEN DEL DIA

1: Un miembro del Consejo Comarcial iniciará el acto, exponiendo las necesidades de los trabajadores...

LA TRIBUNA

La tribuna se abre para todos. Concurrir a estos actos de afirmación y solidaridad.

LA COMISION

Esta institución organiza para el 1.º de junio, a las 9 horas, en el local Colón 533, una conferencia...

ATENEO LIBRE

Esta institución organiza para el 1.º de junio, a las 9 horas, en el local Colón 533, una conferencia...